

Iztapalapa, Ciudad de México, 01 de marzo de 2025  
BOL. 186/010325

## **LA ORGANIZACIÓN COLECTIVA ES IMPORTANTE Y LAS PETICIONES DE LAS NIÑAS Y LOS NIÑOS SON UN MANDATO PARA MI GOBIERNO, DEJÓ EN CLARO ALEIDA ALAVEZ**

- *Acompañada por las y los directores Territoriales, así como de personal de las direcciones generales y ejecutivas de la alcaldía, recorrió y encabezó los trabajos de limpia, desazolve, poda de árboles, cambio de tubería en algunas zonas de drenaje y levantamiento de triques en diversas colonias de Iztapalapa*
- *También encabezó trabajos comunitarios de mantenimiento en el Jardín de Niños “Miguel F. Martínez”, en el Barrio San Pablo, para bienestar de más de 300 niñas y niños*
- *Aclaró que estas acciones son adicionales a las anunciadas por los gobiernos de la Ciudad de México y Federal en materia de mantenimiento mayor*

La organización colectiva es importante, porque marca el trabajo de la alcaldía, que atiende las peticiones de las y los niños.

Así lo señaló la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, durante la megajornada que realizó por diversas territoriales de la alcaldía para supervisar los trabajos que realizan las diversas áreas en favor de la comunidad.

“Ya estamos en la alcaldía y estamos gobernando para todas y todos; es muy satisfactorio regresar a estas calles que recorrí como diputada, y a las que regreso con soluciones y programaciones concretas para la atención de servicios públicos, tarea que le corresponde a la alcaldía, señaló ante vecinas y vecinos de la colonia Santa Cruz Meyehualco.

Acompañada por personal de las direcciones generales y ejecutivas de la alcaldía, supervisó los trabajos de limpia, desazolve, poda de árboles, cambio de tubería en algunas zonas de drenaje de diversas calles de esa colonia, atención de una grieta y el levantamiento de triques, entre otras acciones.

Ante las peticiones y demandas de las y los vecinos, así como de niñas y niños, que pidieron rehabilitación de los juegos, Alavez Ruiz advirtió: “de mi cuenta corre, que todo lo que corresponda a la alcaldía respecto a obras en vía pública, mantenimiento, recuperación de espacios, desazolve de drenajes y limpia de triques en las calles de Iztapalapa se llevarán a cabo”.

Asimismo, la alcaldesa encabezó un tequio en el Jardín de Niños “Miguel F. Martínez”, en el Barrio San Pablo, para bienestar de más de 300 niñas y niños (y en el Parque Cerrito Tezontle, en la colonia Xalpa, en beneficio de la comunidad en general.

Acompañada de la directora del plantel, Erika Galicia y de madres y padres de familia, anunció que su gobierno realizará más acciones de mantenimiento menor en éste y otros planteles.

Aclaró que estas acciones serán adicionales a las anunciadas por los gobiernos de la Ciudad de México y el Federal en materia de mantenimiento mayor, como la construcción del arco techo del patio de recreo y la impermeabilización que solicitan padres de familia para mayor protección de las y los infantes.

“Hoy visitamos este kínder, uno de los más antiguos de la ciudad. Es un trabajo conjunto –de autoridades escolares, madres y padres de familia y Alcaldía Iztapalapa para que nuestras niñas y niños tengan espacios dignos, se sientan a gusto y sean felices”, puntualizó.

Más tarde, en el Parque Cerrito Tezontle recordó que en éste y otros espacios públicos ya avanza la recuperación y ya se realizan actividades para toda la gente.

Convocó a bien usar éste y los demás centros deportivos y recreativos, pues se trata de que los iztapolapenses tengan espacios para el buen vivir.

En mensajes desde el mirador de este cerro y durante el recorrido por calles aledañas, la alcaldesa agradeció el compromiso de vecinas y vecinas de sumarse a esta recuperación

Se retiraron ramas y cascajo hasta llenar tres camiones de voleo con capacidad de 7 metros cúbicos como resultado de los trabajos de limpieza, poda, jardinería y retiro de cascajo.

Al concluir su ardua labor sabatina, la alcaldesa Aleida Alavez recorrió tres espacios rehabilitados e inauguró el Cine Viajero.

--oOo--